Fahrt ins Blaue vom 10. August 2022

Die Gruppe von 86 Teilnehmenden startete am Bahnhof SBB in Basel mit einem unbekannten Ziel. Die Reise führte uns durch unsere schöne Schweiz Richtung Luzern – Arth Goldau.

In Arth Goldau warteten schon zwei Extrawagen der Rigi Bahn auf uns. Die Zahnradbahn fuhr uns hoch bis zur Kulm. Bei schönstem Wetter genossen wir diese Fahrt und wurden mit einem Apéro verwöhnt, den uns der Vorstand servierte.

Am Ziel angekommen blieb vor dem Essen noch Zeit, den höchsten Punkt der Königin der Berge zu "erklimmen". Wer Lust hatte, wurde mit einer famosen Aussicht in Richtung der 8 Seen entschädigt. Die Anstrengung hatte sich gelohnt!

Nach einem köstlichen Mittagessen und interessanten Gesprächen fuhren wir mit der Bahn Richtung Vitznau, selbstverständlich wieder mit Extrawagen. Wir genossen eine atemberaubende Aussicht auf den Vierwaldstättersee. In Vitznau angekommen, stiegen wir um auf das Schiff *Diamant*, das uns nach Luzern brachte. Vor der Weiterfahrt nach Basel kamen wir noch in den Genuss eines Gratis Glace.

So endete ein unvergesslicher und gemütlicher Tag, den wir mit unseren Kollegen verbringen durften. Ein grosses Dankeschön an alle!

(Doris und Doris)